

---

# La Fundación Rey Ardid gestionará un centro de referencia nacional en salud mental

El Imsero adjudica a esta entidad aragonesa la administración de las instalaciones, que están ubicadas en Valencia

ZARAGOZA. La Fundación Rey Ardid gestionará el primer centro de referencia estatal de rehabilitación psicosocial de personas con trastorno mental grave, ubicado en Valencia. Las instalaciones, que está previsto que abran el 1 de enero, contarán con centro de día y tratamientos ambulatorios y, a partir del año que viene, pondrán en marcha un módulo residencial al que podrán acudir afectados de toda España.

La Fundación ha dado este pa-

so a nivel estatal casi 25 años después de que abriera su primer centro psiquiátrico en el barrio de Juslibol. «Aunque para personas mayores sí que habíamos experimentado un crecimiento importante fuera de Aragón, en salud mental no habíamos dado este paso», explica la adjunta a dirección de Rey Ardid, Maite Albáñez, que recordó que la entidad había competido con otras 15 empresas.

El personal que trabaje en el centro se encargará de la rehabilitación psicosocial y laboral de los enfermos. El centro de día tendrá capacidad para unas 50 personas y se podrá ofrecer tratamientos ambulatorios para otro medio centenar de enfermos. Mientras, el módulo residencial,

que abrirá sus puertas en una segunda fase, podrá acoger hasta 24 pacientes con estos trastornos. En total, se requerirá la contratación de 54 personas.

El centro dispondrá de un servicio de documentación, que recopilará los estudios y tratamientos de las personas que reciban atención y, al ser de referencia nacional, esta información –destaca Albáñez– estará a disposición de todos los especialistas que así lo requieran de toda España.

Este centro de referencia nacional se une a los que ya funcionan en otras ciudades, como el de Salamanca destinado a demencias o el de Toledo, dedicado a personas con discapacidad.

**C. F. B.**